

ACTA N° 006 DE SESIÓN ORDINARIA DE DIRECTORIO DE FECHA 07 DE JUNIO DE 2019

En la ciudad de Zamora, siendo las 10h00, del 07 de junio de 2019, previa convocatoria suscrita por la Sra. Anabel Rodríguez Erazo, en calidad de Directora del Núcleo Provincial de la Casa de la Cultura, se instaló la sesión ordinaria, con la asistencia de los siguientes Miembros: Anabel Rodríguez, Magister Raúl Valencia, Magister Alejandro Jumbo, el Lic. Mao Moreno, Coordinador Zonal del Ministerio de Cultura y Patrimonio y la suscrita secretaria para tratar el siguiente el siguiente Orden del Día:

- 1. Apertura de la sesión.
- 2. Lectura y aprobación del acta anterior
- 3. Análisis y resoluciones referentes a las reformas al POA 2019 y presupuestarias
- 4. Segundo y definitivo debate del borrador de la Resolución para la gestión de publicaciones, usos de espacios y talleres de educación no formal de la Casa de la Cultura Ecuatoriana Benjamín Carrión, Núcleo de Zamora Chinchipe.
- 5. Lectura de comunicaciones y Resoluciones
- 6. Asuntos varios
- 7. Clausura

DESARROLLO:

UNO

Apertura de la sesión: Luego de constatar el quórum reglamentario y verificar la asistencia de cuatro de un número similar de Miembros convocados, la Sra. Directora Provincial, puso a consideración el Orden del Día propuesto, mismo que fue aprobado por unanimidad, acto seguido agradeció por la presencia a los Miembros y declaró instalada la sesión.

DOS

Lectura y aprobación del acta Anterior: A través de Secretaría se procedió a dar lectura al Acta Nro. 005 de Sesión Ordinaria, realizada el 20 de mayo de 2019, misma que fue aprobada por unanimidad en todo su contenido.

TRES:

Análisis y resoluciones referentes a las reformas al POA 2019 y presupuestarias: En este punto la Sra. Directora realizó una explicación referente, al apoyo recibido por parte de la Cía. Minera ECSA, que donó 40 uniformes para el elenco de Baile Moderno y en este sentido manifestó que es importante retribuir culturalmente en aquellas comunidades especialmente donde existe gran afluencia de individuos debido al desarrollo minero y que mediante la cultura se puede motivar en nuevos esquemas de comportamiento, que permitan una vida colectiva en armonía para la sociedad; en tal razón, se ha coordinado con los representantes de la empresa en mención para realizar en el mes de julio/2019, un evento cultural en la parroquia Tundayme, perteneciente al cantón El Pangui, en la que el Núcleo Provincial se compromete a realizar actividades como: casa abierta; exposición de fotográfica, artesanías, pintura; Body Paint; música; danza; baile moderno y más expresiones culturales; asimismo, la organización y ejecución respectiva; y asumirá los costos de artistas (\$350,00) y body paint hombre/mujer (\$400,00), por el valor total de \$750,00 más IVA y la empresa ECSA,



contribuirá con la amplificación, alimentación y transporte; en tal virtud, los miembros del Directorio por unanimidad resolvieron que este evento cultural sea insertado en el POA para realizarlo en el mes de junio o julio/2019, con la correspondiente reprogramación económica y presupuestaria de acuerdo al valor señalado. En este mismo sentido la Sra. Directora, manifestó que hay una invitación del Núcleo de Pastaza, a participar en el Primer Encuentro Amazónico de Música Nacional Pastaza 2019, que se realizará en la ciudad de El Puyo el 12 de junio/2019, al respecto luego de algunas intervenciones de los miembros, resolvieron por unanimidad que el Núcleo Provincial, participe en este evento regional con la intervención del maestro Ángel Iñiguez, para el efecto aprobaron que se inserte en el POA esta actividad con un valor de \$300,00 más IVA, y que será lo que se le cancelará al artista. En lo referente al nombre del periódico del Núcleo Provincial, luego del análisis respectivo a las propuestas dadas por algunos miembros del Núcleo Provincial, en consenso entre los Miembros del Directorio, aprobaron ponerle el nombre de "Yayamayu Cultural", cuya emisión será mensual a partir de julio/2019, de entrega gratuita, con un tiraje de 600 ejemplares a un costo entre papel y tinta de \$400,00 mensuales más IVA; del mismo modo su lanzamiento oficial se lo realizará en el mes de julio /2019, en el que también se aprovechará para realizar la presentación de la Revista Yaguarzongo, y para esta actividad se requiere \$400,00 para amplificación, \$300,00 para artistas; \$200,00 para logística y \$80,00 para transporte, dando un total de \$980,00 más IVA, en tal virtud, los señores Miembros, por unanimidad resolvieron se incrementen estas actividades y rubros con la correspondiente reprogramación presupuestaria en el POA/2019 a partir del mes señalado. De igual manera la Sra. Directora, solicitó a los miembros del Núcleo provincial, se apruebe el Servicio Institucional a la Provincia de Morona Santiago, comisión realizada el 26 y 27 de abril de 2019, conjuntamente con el Magister Raúl Valencia, Miembro del Directorio para cumplir con el deber de solidaridad con el Núcleo de Morona Santiago, luego de la tragedia en la que fallecieron algunos integrantes del elenco Pacha Núa Huayra de ese hermano Núcleo Amazónico, al respecto los Miembros del Directorio, aprobaron por unanimidad la comisión de servicios realizada.

CUATRO

Segundo y definitivo debate del borrador de la Resolución para la gestión de publicaciones, usos de espacios y talleres de educación no formal de la Casa de la Cultura Ecuatoriana Benjamín Carrión, Núcleo de Zamora Chinchipe: En este punto, los señores Miembros del Directorio, luego de realizar el análisis correspondiente al referido documento, resolvieron por unanimidad aprobar el referido documento sin modificaciones y pasarlo para el trámite pertinente a la Junta Plenaria.

CINCO:

Lectura de Comunicaciones y Resoluciones: En este punto se dio lectura al Memorando Nro. CCE-CCENP-2019-0491-M, del 21 de mayo de 2019, suscrito por el Director del Núcleo de Pastaza, en el que realiza la invitación a la Sesión Solemne del Núcleo, que se realizará el 12 de junio de 2019, al respecto los Miembros del Directorio, estuvieron de acuerdo en que el Núcleo de Zamora Chinchipe, participe en este evento.

SEIS

Asuntos varios: en este punto la Sra. Directora informó que se realizó con éxito el Proyecto Cultural denominado Caravana Cultural 2019 en el Cantón Centinela del Cóndor, evento que se realizó en Panguintza el 31 de mayo de 2019, en el que se tuvo la afluencia masiva de la comunidad; y de igual manera el IV Festival Regional Amazónico, Nangaritza 2019, se cumplió el objetivo propuesto que es de fomentar,



preservar y difundir la cultura, con la participación de los actores y gestores culturales de la amazonia ecuatoriana, a través de este proceso se contribuyó al desarrollo cultural, social y turístico del cantón Nangaritza y la provincia; asimismo, se logró consolidar el compromiso del GAD Cantonal y GAD's parroquiales de Nangaritza, con el ofrecimiento de institucionalizar el Festival, por cuanto es un evento que ya se ha posicionado culturalmente en la región. De igual manera señaló que en esta ocasión se contó con la participación de 16 grupos entre música y danza, que deleitaron a los asistentes, ante este informe el Lic. Mao Moreno, felicitó al Núcleo Provincial que gracias al liderazgo de la Sra. Directora y Directivos, se realizan eventos culturales de gran trascendencia regional y nacional, cumpliendo de esta manera el objetivo institucional. Adicionalmente, la Sra. Directora, solicitó el apoyo para que a través de la Coordinación Zonal del Ministerio de Cultura, se brinde el acompañamiento y la capacitación a los actores y gestores culturales en temas relacionados al registro en el RUAC, y manejo de plataformas virtuales del Ministerio de Cultura y Patrimonio, de manera que puedan participar en los fondos concursables dispuestos por el Ministerio del ramo. De igual manera la Sra. Directora, indicó que el jueves 20 de junio/2019 a partir de las 20h00, se realizará la presentación de la Revista Yaguarzongo, Nro. 61, en la parroquia de Chicaña, perteneciente al cantón Yantzaza; asimismo, indicó que se han establecidos coordinaciones con el Presidente del GAD parroquial de ese sector con la finalidad de realizar el evento de manera conjunta y sobre todo de tener la participación activa de la comunidad. Finalmente, la Sra. Directora les invitó al resto de miembros a participar en los eventos que se realizarán en este mes de junio como son: La presentación de la Revista Yaguarzongo Nro. 61 y La caravana Cultural que se realizará en Yacuambi el 27 de junio/2019.

SIETE

Clausura: Agotándose el Orden del Día, la Sra. Directora, agradeció por la participación y clausuró la sesión a las 12h17 minutos.

Para constancia de lo actuado, suscriben en unidad de acto la Sra. Directora y la Secretaria que certifica.

Anabel Rodríguez Erazo
DIRECTORA

Mirian Guanuche Campoverde SECRETARIA

